

Mgr Pierre La Fontaine, évêque de Caryste, président effectif du Congrès, dirige les travaux.

La séance s'ouvre à neuf heures du matin par les prières d'usage, puis Mgr La Fontaine donne lecture de l'adresse qu'il a envoyée au Saint-Père au nom des Prêtres-Adorateurs, et la réponse du Saint-Père qui est écoutée debout et acclamée par toute l'assemblée. Nous avons donné le texte de ces deux documents dans les Annales de Février.

Le secrétaire donne ensuite lecture à l'assemblée de la lettre adressée à Mgr La Fontaine par Son Eminence le Cardinal BASILIO POMPILI, Vicaire de sa Sainteté et président honoraire du Congrès. Cette lettre est ainsi conçue:

Spolète, 8 septembre 1910.

VENERE ET CHER MONSEIGNEUR,

En remerciant Votre Excellence et la direction de l'Association des Prêtres-Adorateurs de votre aimable invitation au Congrès qui se tiendra à Rome prochainement, permettez-moi de vous prier de m'y représenter et de tenir ma place dans les assemblées, mon état de santé ne me permettant pas d'y assister, ce dont je m'excuse.

Je vous prie, en particulier, d'exprimer mes remerciements et mes hommages aux Eminentissimes Princes de la sainte Eglise et aux vénérés Prélats qui, par leur présence et leur parole, concourront à rendre plus solennelle cette manifestation d'amour envers Jésus en son Sacrement, et à raviver dans les coeurs des prêtres le feu sacré, vraie et unique vie de notre ministère.

Uni de cœur à tous, je prie le Seigneur qu'il rende ce Congrès fécond en fruits de salut et que l'esprit du clergé y puisse une nouvelle vigueur surnaturelle pour l'apostolat parmi les peuples et pour ramener les âmes à Jésus-Christ. Fasse Dieu que croisse en tous les coeurs l'amour envers l'auguste Sacrement de l'autel et que se développe de plus en plus la si méritante Association des Prêtres-Adorateurs, bénie et encouragée par notre bien-aimé Saint-Père et qui est un moyen très opportun de sanctification pour nous-mêmes et pour les autres.

Mon vœu et mon désir est que cette Association soit dignement appréciée et largement répandue parmi les ecclésiastiques de Rome.

Agréez, cher et vénéré Seigneur, les sentiments de la vive et inaltérable affection de

Votre très dévoué serviteur en N.-S. J.-C.

BASILIO, Cardinal-Vicaire.